

# 岩切たつやの日常活動

新田原基地を使用した日米共同訓練が強化され、宮崎空港も訓練使用されました。「緊張が増す国際環境」を理由に軍備強化が進められています。平和ために声をあげ続けます。

【日米共同訓練反対緊急集会】→



様々な思い、意見、疑問をお話しいただきました。【あおぞら街角相談会】↑



総務政策常任委員会県外視察で、2019年に開催された茨城国体の成果と、その継承の実情について調査に伺いました。↑



9月23日、臨時党大会で野田新代表が選出されました。私は県の代議員として参加。↑



1961年生、1979年県庁入庁し、児童相談所や福祉事務所等に勤務。その後、労組委員長、PTA会長など労働運動、地域活動に取り組む。

2015年県議選に初当選し、現在3期目。議会内会派の「県民連合立憲」の会長、総務政策常任委員会委員、立憲民主党宮崎県連幹事長、社会福祉士、宮崎県里親会会長



県は、来年度予算編成方針の重点施策に、人口の社会減対策を本格的に取り組んでいくと定めました。

若者が宮崎県に残つてもうじりように

人口減少に備え働く環境整備、支え合いの社会づくりを！

# 今年も全力で取り組みます

なるには、どうしたらよいのか。

宮崎大学が昨年3月に取組んだ「若

者」の県外流出要因等調査によれば、

大学卒者や高校卒の若者が就労先を選

ぶ理由に、「賃金水準」「福利厚生」「安

定性」と答えています。知事や部長に

対し、この報告書を受けて、どのように

な施策を予定するか問い合わせました。

「県内企業の待遇改善を促したい」「子育て支援策に加え、安定的な収入の確保の実現につながる施策を部局横断で進める」としつかり答えてくれました。私は、地方創生につながる投資効果がある事業として、賃金を引上げるための直接の取り組みを求めました。他県では直接企業に補助金を支給をして、賃上げ実現を図る視点となりました。私は、地方創生につながる投資効果がある事業として、賃金を引上げるための直接の取り組みを求めました。他県では直接企業に補助金を支給をして、賃上げ実現を図る視点となりました。私は、地方創生につながる投資効果がある事業として、賃金を引上げるための直接の取り組み

を進められています。

都市部と地方の賃金格差は、もう無

視はできません。地方の存続にかかる

課題となりました。私は、地方創生につながる投資効果がある事業として、賃金を引上げるための直接の取り組み

を進められています。

都市部と地方の賃金格差は、もう無

